>ser yo

>tener un amigo llamado Sergio

>es medianamente rico y tiene una casa en Del Viso (Argentina)

>es dueño de una empresa en CABA

>es soltero y tiene 44 años

>Del Viso es una zona donde hay una clara diferencia socio-económica

>hay barrios de gente pobre pero sin llegar a villa miseria

>el jardinero, uno de los empleados de Sergio, llamado Manuel; es de ahí

>tiene unos 50 años aproximadamente y trabaja años con Sergio

>según me enteré tiene una esposa, 5 hijos, el mayor esta preso por robo y con el vive tres varones y una niña de 10 años

bueno después de la introducción, Sergio (aclaro que es uno de mi mejor amigo, desde la primaria lo conozco) cuanto estabamos solos, y sus amigos se fueron, contó algo que aún hoy en día sigo dudando su veracidad, voy a intentar narrarlo lo mejor posible y ponerme en el lugar de ellos, tengo una hoja borrador escrito después de ese día.

>un sábado al mediodía, Sergio iba a hacer una fiesta en su casa quinta juntos a sus amigos

>Manuel estaba trabajando en el jardín, lo ayudaba Miriam (mimi), su hija

>Sergio y sus amigos saludaron a Manuel

>Manuel los saludo y ánimo a su hija a saludarlos también

<aclaró, que según Sergio, era la primera vez que la había visto, no le había dado mucha importancia y notaba algo extraña la actitud de Manuel

>pasaron unas horas y Manuel terminó su trabajo, y empezó a dar vueltas

<Sergio se percato que quería hablarle solo y se separó del grupo

>"patrón, disculpe, no quiero molestarlo, pero ando mal de plata. La patrona está enferma y los remedios están carísimos"

>"quédese tranquilo Manuel, le pago dos semanas seguidas y listo"

>"bueno gracias, le agradezco mucho. Yo... este... bueno, gracias."

>"¿pasa algo malo?"

>"no sé cómo decirle esto, patrón, pero mi situación es desesperante, tengo al hijo mayor preso y los otros no trabajan, tengo una deuda con un hombre que me prestó plata y me amenaza con cagarme a trompadas (golpearlo) si no se la devuelvo..."

>"y no se" -habia dicho Sergio viéndose venir el préstamo -¿es mucha plata?"

>"tres mil pesos y no sé de dónde sacarlos. Tiene que ayudarme. Estoy desesperado."

<en ese tiempo donde la moneda no estaba tan devaluada era algo de dinero

>"mire Manuel, no tengo tanta plata, la verdad es que me pone en un aprieto."

>"mire, si no se enoja, yo había pensado en... como le puedo decir, dejarle a Mimi... a la nena... ella es muy obediente."

<Sergio estaba confundido por el tartamudeo de Manuel.

>"no entiendo Manuel, explíquese."

>"mire patrón la nena es muy obediente y ustedes son hombres que se que la van a tratar bien. Si usted me da esa plata yo se las dejo hasta mañana para que hagan lo

que tengan qu e hacer."

>comenzo a entender, aunque Manuel no era demasiado explícito.

>"¿y para que dejaría la nena Manuel? No entiendo bien."

>"ella ya es una mujercita y hace cosas de mujeres, por favor, no me haga pasar más vergüenza... ella es muy ardiente a pesar de su edad y me gustaría que se quede con ustedes. ¿Entiende?"

>"no sé. ¿Lo que usted me ofrece es que le dé tres mil pesos por tener sexo con su hija?"

>"Sí"

>Sergio se quedó mudo por un instante. reaccionó y le dijo a Manuel que lo espere

>el hombre no sabía si contarle a sus amigos lo que le habían ofrecido

>no sabía cómo iban a reaccionar. Los tres tenían familia e hijos

>entonces llamó a Javier, el más íntimo de todos y le contó lo sucedido

>a Javier se le iluminaron los ojos, y como era muy extrovertido, enseguida encaró a los otros dos hombres

>"¿che, se quieren coger una pendejita de 10 años?"

<recuerdo aqui como Sergio contó que sus otros dos amigos, Sebastián y Pepe abrieron los ojos y se quedaron en silencio

>"¿sí o no? digan, no se hagan los giles (tontos)"

>asintieron

>Sergio les contó la situación y todos accedieron a juntar la plata para Manuel

>Javier era con el más palabra del grupo, y fue el quien arregló con el jardinero

>"Manuel, acá está la plata. ¿La nena cojió alguna vez?"

>"Sí"

>"ah, bueno, listo, déjela que mañana se la entregamos bien cojidita.- Manuel, con plata en mano; estaba feliz

>"espera ¿cómo sabemos que usted no nos va a denunciar con la policía?"

>"quédense tranquilos que no lo voy a hacer"

>"no me basta eso. quiero tener una garantía y ya se me ocurrió que"

<Javier era -además de inteligente- muy perverso</p>

>los hizo entrar a Manuel y Mimi a la casa, tomó una cámara de video y obligó a la nena a chuparle el pene a su padre mientras él filmaba

>la nena, colorada de vergüenza comenzó a mamarla mientras Javier filmaba la cara del padre, todo esto con el único propósito de tener una "garantía"

>filmó hasta que Manuel acabó en la boca de su hija

<aclaró que cuanto me contaba todo esto Sergio estábamos solos, sonreía, se reía y seguía tomando alcohol

>el hombre se subió el cierre de su pantalón y se marchó

>los cuatro hombres no daban más de calentura, y antes de comenzar con lo que sería una orgía se hicieron chupar la verga por Mimi

>se iban turnando para filmar y registrar todo

>Javier fue en busca de una farmacia para comprar viagra, los otros tres bañaron a la nena

- >mientras la enjabonaban y lavaban, se dieron cuenta que la nena ya no era virgen
- >"se ve que ya te cojieron, dijo Pepe"
- >"sí, mi papá y mis hermanos"
- >"¿Y te gusta?"
- >"Sí. a veces mi papá me lleva con el carnicero del barrio y me cambia por carne"
- >los tipos no salían de su asombro por lo que la nena contaba
- >No podían creer que esto sucediera.
- <Sergio me había dicho que estaba viviendo el sueño. en este punto yo dudaba ya de su relato
- >más tarde llegó Javier, se empastillaron, prendieron la cámara y comenzaron la orgía <según Sergio, Mimi parecía una muñeca.
- >la llevaban de un lado a otro
- >la cojían en la cama, en el piso, encima de un sillón, y hasta se animaron a llevarla al jardín
- >la fueron ensartando de uno en uno, por el culo, por la vagina, por la boca
- >La nena aguantaba todo sin chistar, intentaron una doble penetración pero era demasiado
- >mientras Pepe, boca arriba, sentaba a Mimi en su pija enorme, Javier la penetraba por la vagina, besándola apasionadamente
- >la nena aguantaba, mientras Sergio se acercó y le metía su pija en la boca. la cojida fue interminable
- >duró más de una hora y media, hasta que los hombres comenzaron a acabar
- >uno hizo en la boca de la nena, Pepe y Sergio le llenaron el culo de leche, mientras que Javier le baño el interior de la vagina
- <perdón que relate así, en realidad son resúmenes, Sergio se explayaba mucho y se repetía</p>
- >después de eso solo descansaron el tiempo que les llevó tomar unas cervezas, para atacar nuevamente a la nena, que ya la habían lavado
- >la lujuria se había apoderado de los hombres, que registraban cada detalle en la cámara de video
- >entonces comenzaron a meterle cosas en los agujeritos a la nena: zanahorias, pepinos y hasta un envase de desodorante en aerosol
- >la dilatación de su conchita y ano era grande y no se quejaba de nada
- >cuando ya habían saciado sus bajos instintos, y ni el viagra les hacía parar sus penes, a Javier se le ocurrió algo
- >filmarla cogiendo con el perro de Sergio
- >Sergio tenía un perro sin raza, callejero, pero de buen porte
- >dudaron ante la propuesta de Javier pero al ver a que la sorpresa de la nena, se decidieron
- >primero le hicieron manosear la pene al perro
- >cuando el glande del animal comenzó a asomarse la obligaron a ponerse boca arriba y chuparle la verga al can
- >el animal, no tardo en ponerse al palo. La enorme y chorreante pene del animal tocaba la garganta de la nena, que tenía continuas arcadas, no solo porque el falo le

tocaba la campanilla, sino porque le daba un poco de asco

>luego de 10 minutos de un pete extraordinario, pusieron a la nena en cuatro patas >mientras uno sostenía a la criatura, los otros dos sostenían al perro, que enseguida montó a Mimi

>costó que el animal embocara su pija en la conchita de Mimi

>luego de unos minutos, y con la ayuda de Pepe y Sebastián, la nena estaba ensartada de nuevo

>con una enorme verga y una enorme bola de carne expandiendo su conchita como nunca antes la había tenido

>fueron 20 minutos los que tardo en llenarle la vagina de leche

>La perversidad de Javier era tanta, que una vez que el perro pudo sacar su pene de la conchita roja de la nena

>acercó un vaso y fue juntando la leche del animal, que caía a cataratas

>lo último que filmaron ese día fue a Mimi tomándose la leche de la mascota ante cámaras

Luego del gt, me contó que eso fue lo que hicieron el sábado, que luego hicieron cosas más increíbles con la "putita" de 10 añitos y si quería escucharlo, pero no, me retiré de la fiesta, le dije que tenía un dolor muy fuerte de cabeza. Nunca más volví a ver a Sergio y sus amigos con lo mismos ojos, y el tema jamás fue tocado de nuevo, y tampoco no sé que le sucedió a mimi o al jardinero. A mi me gusta escribir en mis tiempos libres, pero, y por alguna razón se me dio por transcribir lo escuchado. Luego lo conocí a ustedes eso del 2016, que después de tanto tiempo leyendo sus pastas (pedrosas o no) me animó a postearlo

¿Qué dicen negros? ¿es b8 el memerelato de Sergio?